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２９年度あきつ会総会 近況　コメント

相変わらず、週一のペースでゴルフに挑戦しています。スコアは二の次。先日カートでコース乗り
入れ可の処でやり、とても楽でした。これならもうしばらく楽しめそうです。但し、高地はもう無
理ですが。

幹事さんありがとうございます。　からだは仕事上も無理が利かなくなりました。それに比して口
の達者は相変わらずというより一層動きが増しています！でも、これって敬遠されるパターンです
よね。気をつけなくては！種々のおさそい、参加したいなと思いつつも部分品が壊れている身体は
うーんというところ愛想なしで申し訳ありません。酷暑の折くれぐれもおいといの程お祈り申し上
げます。

甲子園にむけて頑張ってる野球部ひょっとしたら！気は長くなったが１Ｗが短くなったこの頃で
す。

公的な計画はさけていますが、私的な予定が一杯ですので欠席です。

地区公民館長を３１年３月迄は勤めるつもりですが、体の方がもつかは不明です。野菜づくりに精
を出しておりますがついつい草原化してしまっております。

仏さまは次の様にお説きになっていらっしゃいました。もし人あってこの経典の教えを受けたのち
読んだり誦えたりし、その意味など内容を理解したとする。この人命終わったならば、千の仏が御
手を授けて、恐怖せず、三種の悪い所におちざらしめたもうことを得、即ち兜率天上の弥勒菩薩の
もとに往かん。弥勒菩薩は三十二相あって大菩薩衆に共に囲繞せらる。百千万億の天女眷属あっ
て、中に於て生ぜん。天上界の天女は、人間界のどんな美人もとうてい及ばない絶世の優れた美女
たちがそろってでむかえてくれるのであると。…私もいつまでもこの現象世界の女性にとらわれて
いてはいけないと思うのですが…

なかなか参加できず、残念です。松本の自宅は、いっときの居場所にすぎず、東京中心の日々に追
われています。ご容赦下さい。ご活躍念じています。

松本城の耐震性が十分でないとの報道に接しましたが、かって小林有也校長が、傾いた松本城の修
繕に尽力されたことを思い起こしました。もう30年位松本へ行っていませんが、松本城の景色が大
好きです。首都圏あきつ会に出席できる健康を維持したいと思います。

暑い季節になりましたが、なんとかふんばっています。皆さんもムリやムダをせずに健康に留意し
て下さい。

４０年近く毎週のように続けてきたゴルフですが、仲間が櫛の歯が欠けるように少なくなり、寂し
いかぎりです。たまには「あきつ会コンペに参加してみょうとも思いますが、如何にせん遠方故、
足がむきません。皆様によろしく。

野菜づくりをしています。毎日が雑草との戦いです。元気ですが帰省する機会が少なくなりまし
た。

毎日忙しく生活をおくっています。この年になって、何かとやることがあり、体を動かせるのは幸
せと思っています。国、市、地区等のボランティア的な活動及び農作業…　　　８月１４日は外孫
が遊びに来て安曇野花火につれて行くことになっており参加出来ませんが、皆様で会を盛り上げて
下さい。ご健勝をお祈り申し上げます。

毎日元気に暮らしております。本年は母校の野球部が、全国高校野球長野大会で準々決勝まで勝ち
進んだことを新聞で知り、非常に嬉しく思っています。　ただし、サッカーJ2の松本山雅は、昨年
と異なりかなり苦戦しており、このままではJ1昇格は困難ではないか、と考えます。打開するため
に、FWで一人点取り屋を移籍で獲得できれば、と願っております。首都圏あきつ会には出席する予
定です。末筆ながら、皆様のご健康とご健勝を心から祈念いたします。

持病が悪化して、２０１６年には３回の入院加療をした。多くに人にお世話になり、何とか危機を
脱し、現在は通院加療を続けている。

旧盆には前後で１０日ほど帰省を予定していますが、生憎１４日は娘たちが孫を連れて押し寄せま
すので両会とも残念ながら参加出来ません。　昨年暮に胃と食道にステージ１の癌があると言わ
れ、ビックリしましたが、この春先に内視鏡で切除して、只今は元気で過ごしています。皆様もご
自愛下さい。

皆様お元気でしょうか。私は年相応です。しかしこの年になると来年のことまでは請け合うことは
できないので、今年こそ同級会に顔を出そうと思っていましたが14日には初孫（3歳）が来ること
になりました。とても残念ですが今年は不参加としていただきます。近況ですが、昨年主人が病気
になりましたので、結婚以来はじめてへばりついています。皆様健康が第一、無理は禁物です。幹
事さんご苦労様。
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7月初旬亡父母の法事で東京から久しぶりに松本を訪れました。空気がサラッとしていて緑の稲田
が広がり連なる山々に心が洗われました。上高地の方には残雪が模様美しく、信州の良さを堪能い
たしました。市民講座や美術展に出掛けて健康を心掛けております。首都圏あきつ会（10月28日
（土）四谷で皆様にお目にかかるのを楽しみにしています。

松本に月１回は帰っています。実家が蟻ヶ崎なので母校は毎回みています。「しづか」にも時々
行っています。　小野彪君も元気です。

休肝率４割９分肝機能すこぶる良し。その分酒に弱くなり翌日記憶が定かではありません。昨年暮
妻に先立たれ、遺されたネコの世話で長期の旅がむずかしく、これが大いなる誤算。月に二度一泊
二日で９５歳独居の母宅へ行く程度。展覧会、観劇、落語会、音楽会にはよく出かけています。皆
さんご壮健で。

家族揃っての帰省の為、8月14日あきつ会の参加が思うようならず、残念です。又、申し訳なく
思っています。　私、白内障手術（2月）、高血圧、物忘れ、足のしびれ、シワ・タルミ、骨粗鬆
症など、確実に老人病がすすんでいます。坂北の実家も空き家にしないよう、帰省回数を減らさな
いようがんばっています。9月の第3土曜日は「しづか」でお会いできるよう予定したいと思ってい
ます。

持病の難病ﾊﾟｰｷンソン病は徐々に進行しており、投薬とリハビリ体操の治療２本柱でそれなりに元
気でやっています。要介護２で週２回ヘルパーさんに来てもらっています。そうじ・洗たく・ゴミ
出しなどです。昭島市民大学ＯＢ会員なので、研究会で月１度集まり、９月は私が講師で、会員の
希望で、「釈尊（お釈迦様）の根本思想、大乗仏教・浄土教の展開について」講釈することに予定
しています。－これからレジメ作成です。皆様もお元気で。

年に２,３回のペースでベトナムに出張するセミリタイヤメントの状態で、読書で時間をすごして
おります。昨年１月に妻に先立れたので堪えております。

信州を離れて半世紀、故郷に帰る機会も少なくなってしまいました。毎年の健康診断では、基準値
を越える項目もおおくなり、生活習慣を改善しなければと思いますが、なかなか思うようにいきま
せん。いつも欠席で申し訳ありません。宜しくお願いします。

１４日は例年片丘の深志郷友会があり、そちらに出席します。
歳相当に元気です。　会費は近々おくります。

お盆の時期は子供達３家族が集まりにぎやかです。　年とともに血流をよくするために心拍数を高
めた運動をしています。

私は母（９６歳）の生活サポートを中心に暮らしています。いわゆる老老介護です。　母が元気に
してくれているので合唱活動を続けています。１１月２５日（土）２６日（日）にはキッセイホー
ルでオペラを楽しむ会オペラ公演　「ロンバルディ」に出演します。是非おでかけくださいませ。
チケットはℓａℓａ－ｋｏｕｄａ＠ｄｏｃｏｍｏ．ｎｅ．ｊｐまで、ご連絡おまちしています。

元気にしております。８/16～17、孫、娘と安曇野～白馬、夏休みバスツアーに行きます。孫達は
順調におおきくなり、こちらも順調に？老いて行きます。

マイペースでいろいろやっています。久しぶりに参加します。よろしくお願いします。

子供がいない姉夫婦の介護をしながら、変わりなく過ごしています。幹事さん皆さんのためにご苦
労され、感謝しております。ご自愛の程　祈念いたします。

特に変わったこともなく元気です。自営業の飲食店主人としてがんばっていますよ！

深志同窓会事務局長在任中はご協力ありがとうございました。退任後は美術館・博物館巡りに勤し
んでいます。

元気ですごしております。ご盛会を祈ります。

ゴルフには私と妻も参加したいと思います。(久保寺みつ子）　但しコンペ参加は私だけとして下
さい。

相変わらずの暮らしをしています。

役員の皆様　ご苦労様です。7/30（日）穂高会（幹事長　荻・義）開催　　宇・剛　望・芳　相・
俊　荻・勝　東・尚　勝・正　荻・義　7名参加　　皆さん何かしら持病をお持ちでしたが、何と
か会議成立　健康問題を中心に盛り上がりました。皆様によろしく！

先月のハイクで、隅田川にかかる「新大橋」を亘る際、アーチの橋台寄りに何やらプレートがあ
り、後から写真をみて、浮世絵広重「大はしあたりの夕立」そのものと分かりました。まさに「ヘ
エー！！！」今の橋は移転しているけれど、旧位置の標識もありました。　先月来暑い日が続くけ
れどこうゆうこともあるから、図書館や大型商業施設の避暑をせず、暑いことを体にきかせて外に
出るペースを変えないようにしています。
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母の新盆のため欠席です。７月４日１０５歳６ヶ月で永眠いたしました。大往生でした。お世話に
なった方々有難うございました。

最近はお盆に帰省する事がなくなりました。総会が盛会である様祈ります。

昨年７月に脊柱管狭窄症の手術を行ないましたが、その後の恢復がおもわしくなく、足が思うよう
になりません。

幹事役大変ご苦労様です。私昨年もご報告した通り一昨年秋に内蔵の大きな手術をしまして大分回
復しましたが、まだ体力に自信がなく、信州へ帰省も控えている状況です。残念ですが総会等へは
不参加とさせてください。

本年３月、妻を亡くしました。（６８歳）盛会をお祈りします。

まだ月２回程度、熊谷組のトンネル現場の相談にでかけています。山岳部の創部１００年に向けて
来年の記念行事のだんどりをはじめております。晴好雨読の生活をしております。

６月２８日　転居いたしました。新住所〒121-0816（事務局に問い合わせ）

毎回のご案内有難うございます。相変わらずボランティア活動、ゴルフ孫の世話等々忙しく動き
回っています。皆様方に宜しくお伝え下さい。

皆さんご無沙汰しております。この６月に、母と兄の法事で帰松し、久しぶりに残雪のアルプスを
眺めることが出来ました。皆さんお元気で！

来年５月20日（日）に開催される志音会オーケストラ演奏会（曲目、ベートウベン交響曲第3番”
英雄”他）に向けて毎月1回深志教育会館で練習を行なっています。なお”英雄”の第2楽章『葬
送』については、50年前の西穂高岳落雷事故で亡くなられた11名の方の学校葬が講堂で行われた際
に志音会OBが全国から集まり演奏により魂をお送りした曲でもあります。私も演奏者の1員として
参加しておりました。

７０歳を過ぎてから体調が余り良くありません。疲れやすく体のあちこちが痛みます。物忘れがひ
どくなってきました。これが年を取ることだと実感しています。役員の皆さんいつも大変にお世話
になりありがとうございます。お体に気をつけてがんばって下さい。よろしくお願いします。

いつもご案内有難うございます。まつもとでの例会には参加できなく申し訳ありません。　　小生
程々に元気健康にて過ごしております。みなさまのご健勝祈っております。

のんびり元気に暮らしています。田植えと稲刈りには、手伝いに帰省していますが、近年上の兄弟
や親族が相次いで亡くなり、そのための帰省が増えています。健康で医者要らず、薬要らずが取り
柄です。

今年は梅が大豊作で家人は梅漬、梅干、梅酒処理した量は５０kg余り、もちろんこれだけの量を我
が家だけで消費することは無理。大部分は知人、友人などに配布している。ちなみに小生の１年間
の梅に消費量は小梅１０粒程度。

皆さん、ご無沙汰しています。富山での第2の人生も11年目に入りました。元気でやっています。
全国で一つの薬事研究所の特徴を生かし、「くすりの富山」の中核として頑張っています。今年は
青木君がバスを仕立てて30人とともに、当所のシャクヤク見物、イタイイタイ病センターの見学と
２回も来てくれました。大変うれしく、ご案内にも力が入りました。塩尻には2か月で3回ほど帰省
し、実家を見にいっています。暑い夏と異常気象、お体を大切に楽しく過しましょう！！

出席できず申し訳ありません。毎日の暑さに　外出する気になれなくて読書に励む日々をおくって
います。

いつもお世話いただきありがとうございます。皆さんお元気で盛会をお祈りしております。私は
今、松本の「結つかま」にいます。一足お先に’夜遅い会合はムリ、お酒もムリ…’という状況に
なっております。だんだん年と共に顔の合わせ方、助け合い方もかわっていくのでは…？昼の語り
合いもあってよいのではー？など思います。

こちらは福祉関係に時間を使った毎日を元気で送っています。

相変わらず東京、安曇野と半々の生活です。趣味のテニスは東京、安曇野で週４日プレーしていま
す。今回は子供や孫たちが大勢遊びに来るため、参加出来ませんのでよろしくお願いします。

ホームページの件、何かとご配慮ありがとうございます。ご提案に賛成です。今夏は３０本ほどの
丹精のカサブランカが弱ってしまい、残念です。大学を引退したものの、関係している協会その他
で、毎月３～４本の雑文を課せられているので、相変わらずのアップアップです。それでも美味し
い晩酌のために夕方２～３キロのジョキングと、土曜のテニスは続けています。それで今日も腰が
痛いです。

昨年10月に三郷明盛の家を処分致しました。東京都小金井市が終の棲家となりました。宜しくお願
いします。健康状況は、疲れを感じていますが、趣味と少々の仕事を続けています。趣味は水彩と
俳句をしております。何か集中するものが必要と思っております。
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夏はいつも遠出はさけて近辺までにしています。毎年のご案内に答えることができずすみません。
昨年、内田義彦『日本のスミスを求めて』を出し、エネルギーを使い尽くしました。これからはで
きる限り義理でやる仕事をなくしてやりたいことをやりたいと思っているのですが、どこまででき
る分かりません。今夏も孫（１才９か月）が来葉の予定で、その生命力と変わりように圧倒される
でしょう。皆様のご健勝を祈ります。

お誘い有難うございます。申し訳ありませんが、今回も参加できません。古稀を過ぎて疲れやすく
なり、孫達も「来てて嬉し、帰って嬉し」という存在になりつつあります。松本に行く機会も殆ど
なくなりました。

今年も参加できません。来年こそはと思っています。皆さんのご健勝をお祈りします。私は元気で
大阪の夏と戦っています。

日本中大変な災害です。自分達にもいつふりかかってくるのか？！と心配は絶えませんが例年同じ
スケジュールで日にちが過ぎています。先日テレビで新日本紀行で「松本」をやっていました。な
かなかよく出来ていると思いました。アイデンティティを大切にしてゆくことは大事だと改めて思
いました。

金沢で暮らすようになって半世紀を越えたし、実家の両親も亡くなって帰省することも少なくなり
ましたので、「あきつ会通信」も送付は今回で終了にして下さい。先日松本へ行った際、母校の近
くに立ち寄りましたが、出身の高校に対する愛着はあってもいまの身では何もできません。皆さん
のご多幸をお祈りします。

今年の深志野球もう一歩のところまで進みましたが、残念でした。来年こそ信州の頂点に立ってほ
しいものです。（ネットの中継で応援しました）

元気に過ごしています。８月１４日は町会の行事があって、参加できません。盛会をお祈り致しま
す。皆様によろしくお伝えください。

元気でいます。８/14は別用があり参加できません。申し訳ありません。

７０歳で退職したのですが、昨年４月から，週３日ＰＭ３ｈのパートでかかりつけの医院に勤めて
います。お盆には１０日より佐渡→松本→伊那→甲府（身延山）へ遊びに行きます。１２日～１３
日松本には墓参りによりますが、１４日は甲府で北海道に帰ります。総会の日程早くわかれば日程
合わせられたので残念です。夫の７７歳喜寿の祝いで９月に小樽発の日本丸で利尻→コルサコフの
船旅に行きます。歩けるうちに島めぐりをしたいと思っているので来年は隠岐の島・屋久島に行き
たいとおもっています。日本の島の情報　ある方どこがよかったか、教えて下さい。ケイタイメー
ルｔａｋａｋｏ２１－２１９６＠ｄｏｃｏｍｏ．ｎｅ．ｊｐ

戦後７０数年が経ち米国の外交文書が期限切れでどんどん公開される様になり、その関連の本がた
くさん出て来ました。父が戦死という事もあって以前から関心があったので何冊か読みましたが
我々が教わった歴史と実態はかなり異なっている事が分かってきました。毎年この時期になると
NHKなどでも特集を組みますが、依然として東京裁判史観そのままです。そんな事もあり、NHKの視
聴料の講座を止めました。いわゆる不払いをする事にしました。韓国ドラマのたれ流しにうんざり
しています。何処まで持つか？行ける所まで！

暑中お見舞い申し上げます。ご案内ありがとうございます。古稀もすっかり過ぎて、体力の衰えを
日々痛感し、終活の準備をじっくり（することはたいしてないが）やっております。二人の生活に
は、家庭菜園の収穫物の処理にこまっております。盛会を祈ります。

元気でやってます。盛会を祈念いたします。

あきつ会の運営に長年ご尽力頂いており深く感謝申しあげます。松本あきつ会には毎回欠席で申し
訳ございません。20数年前に両親が亡くなって以降松本帰省の機会が激減してしまいましたが、東
京あきつ会には略毎年参加し懐かしい旧友との再会に深志い時代を思い出しております。私自身は
退職後8年余がたちましたが、幸い病に伏せることもなく、怠惰乍ら恙なく穏やかに過しておりま
す。あきつ会総会とゴルフ会の盛会を祈っております。

お陰様で今のところ健康に恵まれたおりますので、趣味の会や読書会などに参加してのんびりと楽
しく暮らしております。祖母としての役割として、四人の孫達折りに触れては、日本の伝統、文
化、礼儀作法等を伝えたり、教えたりすることに喜びを感じている今日この頃です。

「通信」のＳ氏の感想に同感。それにしても典型的アナログ人間にすれば変な嫌な世の中になった
もんデス。

未だに現役、元気にやっております。いつも欠席お詫びします。大変申し訳なく思っております。
皆様によろしくお伝えください。

昨年から「深志OB会関西支部会」に出席していますが、同期はおらず、小生より上は割合に顔を連
ねています。下は10回位空いた状態で、若い人が結構出てきています。年2～3回は信州へいくの
で、タイミングさえ合えば会を出したいけれどなかなか良い機会が無い。



丸・良

丸・亮

水・敏

三・泰

宮・直

村・祥

望・克

望・眞

百・武

百・雅
柳・深
山・勝

米・俊

”シジュウカラのプレゼント”　冬場、シジュウカラの餌に向日葵の種を餌箱に入れておきまし
た。ついばむ度に沢山の種が庭に落ちてしまいました。その中の一粒がちゃんと芽を出し、今大き
な花を咲かせています。鮮やかな黄色が庭の中でひと際目立っています。　　素敵な「シジュウカ
ラの落し物」＝「シジュウカラからの夏のプレゼント」です。

近日大きな出来ごと　　　写真印刷中プリンタ突然止まる。キャノンに出た表示を伝えたところ
プリンタはこわれた、部品ナシの回答でした。後継機をきいたところ使っているパソコン　きかれ
中身はＸＰのパック１　であることから対応するプリンタ　ナシといわれる。気の毒な状態にな
る。　いままで写真印刷は”イージーフォト”というソフト使い易さベストであった。今ある別の
ソフト使えない、さてどうしたか？

今夏も帰省しませんので。盛会を祈ります。
何とか昨年までの生活パターンを維持しています。
際立って変った事はなく、一人暮らしを平々凡々と過しています。

相変わらず元気です。ウォーキング・読書・ゴルフ・ボランティアなど楽しんでおります。次回は
出席できるかも

息子家族が帰省するので欠席します。

私も年を重ね、現在色々な意味の身辺整理を行なっております。つきましては、首都圏あきつ会も
含めあきつ会には大変お世話になりましたが、本メールをもちまして退会をさせていただきたいと
存じます。長い間、ありがとうございました。御会の末永い発展をお祈りいたします。

主人が亡くなり一人暮らしになりましたので、長女の近くの公団に引っ越しました。松本には父が
100歳を過ぎて健在なので時々いきます。私は持病はありませんが、今の所元気で毎日を送ってい
ます。皆様お元気でなによりです。よろしくお伝えください。　　　　　　　　　　　新住所
114-0003　（新住所は事務局へ問い合わせください）
松本　天白町にある実家を何とかしなければと思いつつ、三男のつらさ、兄貴が動かないとどうに
もできません。　相変わらず、ジム、落語、ゴルフの三点セットで生活しています。盛会をお祈り
申し上げます。

今年もお盆に帰省しません。総会、ゴルフ共に欠席とさせていただきます。　とりあえず夏バテも
しないで元気に過ごしております。

今春　エッセー集「知財文化論」を出版しました。あきつ会のホームページにも案内を載せて頂い
ております。また、５月２０日付の市民タイムス」も紹介の紙面をさいてくれました。月刊誌に連
載した１１年間のコラムを一本にしたもので、文化全般の幅広いテーマを扱っています。
発明推進協会発行２７５ページ、定価３０００円

横・龍
横・正

北海道・札幌でおかげさまで元気に過ごしております。龍三は松本市の観光大使を仰せつかってお
りますが、北海道から松本への観光客の送りこみが今一つ成果が上がらず腐心いたしております。

元気に過ごしています。会のご盛会を祈っています
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